
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３１年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ８   １ 番 議 員    松 石 健 児 

質問事項１ 「オール基山」の取組等について 

質問の要旨 

 松田町長は今年の目標において、町の様々な取組に加え、町民の方々

の中で芽吹いている先取的な、そして独自の取組について、その周知、

広報について積極的に支援するとともに、それらの動きを全力でサポー

トし、その繋がりや連携を通じて、取組の付加価値を高めていく「真の

オール基山」の構築を掲げている。具体的な内容を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) なぜ「オール基山」の取組が必要なのか 

 

(２) 佐賀県知事が掲げる「人を大切に、世界に誇れる佐

賀づくり」を理念とした「オール佐賀」との違いは 

 

(３) これまでの産業振興の取組との違い、または、これ

から強化していく点は 

 

(４) これまでの協働のまちづくりの取組との違いは 

 

(５) 具体的な対象案件の一例を示せ 

 

(６) 今後の計画を示せ 
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質問事項２ 町の人口開示方法と各行政区の現状について 

質問の要旨 

町は現在、広報きやまや町ホームページにて、人口増減について月ご

との開示を行っている。その開示方法について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 現在の表記では、男女別の人数及び世帯数の表記し

かないが、自然増減の数値、社会増減の数値及び簡単

な解説を表記することはできないか 

 

(２) 基山町人口ビジョンにおける2020年の推計値であ

る17,941人は達成可能か 

 

(３) 人口減少が著しい行政区への対策は考えているか 
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